以来、卓越した指導力と行動西淡町議会議員選挙で初当選

く地域住民の信望を得て、

大きく貢献されました

寄附状況の公表

南あわじ市内

市外(島内)

市外(島外)

合計

員を懲戒免職。

管理監督責任者 日付で当該職

窓口センター所長、

市長と副市長、緑総合

心からお詫び申しせんでした。市際

市職員の不祥事を

/申し上げます。 ここに謹んでご冥福をお祈

し、地域住民の福祉の向上に

が病気のため、お議員の楠直茂氏

お亡くなりに (61歳·志知)

など農業振興に積極的に尽力改革における担い手作り対策かし、今日に至るまで農業

ふるさと南あわじ応援寄附金

件数

221件

28件

112件

361件

詳細は市のホームページで掲載しています

着服したものです

処分は、5月21

行い、81万3000円を私的に11回にわたりレジの改ざんをのレジスター集計担当職員が、

以上に緊張感をもって行政の適覚し、職員一人ひとりが今まで職員に与えられた使命を強く自

改革における担い手作かし、今日に至るま

6月9日、

南あわじ市議会

され、

豊富な知識・経験を活

▲故

合併後も市議会議員に当選

(6月18日現在)

29,283,219円

1,716,000円

9,579,940円

事件は、

緑総合窓口センター

念に駆られているところです。

努めております

今後は市長を先頭に、

役所

ことは誠に申し訳なく、

自虐の

40,579,159円

なられました。

楠氏は、

平成9年7月に広

業所などにも贈られています。役立つようにと、市をはじめ事協働して進めていく指針にも

治会を通じめに、住民の

てもらうた 理解を深め

▲冊子(A4版153頁)とダイジェスト版

を寄贈

然に防ぐことができなかった

あり、このような不祥事を未

頼を著しく踏みにじる行為で

金に対するものでした。

会を設置し議論を重ね、この

速やかに再発防止委員

本事件は、

市民の皆様の信

命働いて納めていただいた税

しかも市民の皆様が

生懸 しま

こと、

大なご迷惑とご心配をお

したことに、心から深くご迷惑とご心配をおかけ、また、市民の皆様に多

んでいるところでござ

職員一丸となって取り組 市民の皆様の信頼回復に

また本事件は職員の、私生でいるところでございます。

もに、

チェック機能を強化するとと

あり方を見直し、

公金取扱いの

よう公金全般にわたる管理 ようなことが二度と起こら

0 ぬ

しましたことに、

仕 様)

した。 されま

を発行し

しました

して、地域福祉への意識付けと

また、ダイジェスト版を作成

マスク1000枚(ウイルス取り扱っている商品の医療用

に役立てください」と会社で あわじ市へ「生まれ育った市

冊子は、行政や関係機関と

動計画として、社会福祉法人 指す、地域福祉の具体的 心して暮せるまちづくりを目

な行

込まれ、住民や地域のニーズ査結果など、市民の声が盛り掲載、当事者への聞き取り調果や住民の意見やコメントの

測量・

の眞野方仁社長が、環境機器販売会社

仁社長が、

南

領という不

この程、

市職員による公金横 祥事が発生

の関係職員

1 を 1

か月。

その

関係職員5

人を訓告とし

心配された最中の5月19日、

新型インフルエンザ拡大が

マスクを寄贈

ふれあい市長室

市職員の不祥事を心からお詫び申し上げます。

南あわじ市長

中田勝久

青木)

地域福祉推進計画

南あわじ市社協

誰もが住み慣れた地域で安

による住民意識調査の分析結

が、「第一次地域福祉推進計画」 南あわじ市社会福祉協議会

を反映させた計画冊子です。

(11~23年度)を策定し、冊子

も明記されており、全戸配布定の「地域福祉計画」への提言

されます。 て全戸配布 内容には、来年、市が作成予

市議会議員

楠

直茂氏がご逝去

・楠直茂議員

れました。 は旧西淡町議会議長を務めら は旧西淡町議会議長を務めら

ご寄附ありがとうござい

を失墜させるとともに、市役所 とはもとより、職員全体の信頼 が、重大な犯罪行為を行ったこ

全体の奉仕者である公務員

に対する不信感を与えました

活状態や精神状態の把握にも談を6月に前倒しで行い、生行っております職員全員の面

行っております職員全員の

のため、管理職が毎年10月にでもありますので、再発防止

活の影響により発生した事案

ふるさと納税

お詫び申

し上げます

淡路だんじり祭

フォトコンテスト

特選

テン」作りが行われています。 り、建物内の温度を下げて電で、ゴーヤの葉で日差しを遮 力使用量を抑える 南あわじ市内の公共施設 「緑のカ

葉の成長を優先させています は「市内全域に広がって欲し 実も栄養が豊富なため、 み取ったり、摘心するなどして したり、下部の小さな実を摘 ため、今年はプランタ とで葉の広がりが少なかった 三原公民館の中田明樹館長 と期待しており、



▲ゴーヤの実

えてい ばと考 ます。 できれ

わせて約4%減少するなどの年、三原公民館では電力使用量が隣接する三原図書館と合量のでは電力使用

▲ゴーヤの世話をする三原公民館職員。「早く大きくなってね!」

も加わり、範囲を拡大して取効果があり、今年は他の施設

と、プランターが小さかったこ 昨年は種蒔き時期の遅れ

り組んでいます。

国際交流サロン

た

近藤治喜さん(榎列) 淡路人形浄瑠璃資 が 5 料

浄瑠璃本を寄贈



▲ペルー料理に挑戦する参加者

に役立ててほしい」と話が、で藤さんは、「資料のソ連)も行われました。 太夫は、 として初めての海外公演 豊竹常盤太夫の愛用品。 淡路人形座の4段目語り(※) の太夫として活躍された亡父 この寄贈品は、 昭和前期、

「資料の充実 と話され

が取り組んでいるもの。互い今の国際化の流れの中、多文今の国際化の流れの中、多文

んや宝楽焼、すい
※8月16日には、

体験」が行われます。(要申験できる「海あそび・日本

固人権

教育課☎37

「海あそび・日本食 すいか割りが体 流しそうめ

が料理づくりに挑戦しました。味付けで調理。参加した5人

づくりに挑戦しました。

料理

や鶏肉の炒め物を南米独特の

を使ったド

ナツ「ピカロン」

も料理をしますが、いろんなベトナム出身の男性は「家で

すね」と話していました。人と料理をするのは楽しいで

を西淡公民館で行

いました。

施しています。

今回初めて参加したという

見つけてもらえたらと考え実

教室では、カボチャやイモ

流サロン・ペルー料理体験」

場として6月7日、

「国際交

機会を楽しいイベントの中での違いを認め合い、知り合う

· の 中 で

市内の定住外国人の交流の

南米ペ

料理で交流

昭和33年に淡路人形 豊竹

(※)4段目語り=声質や声量、小節回し、感情度が

▲作成された切手

拍子木」を寄贈されました。館に「浄瑠璃本30冊と尻すけ

最も優れた人に与えられる。

できた を改良 活用 テストの結果が決まり、 淡路だんじり祭フォトコン 人と準特選2人、入選3人 (13頁に関連記事) 人の作品が選ばれまし

▲特選「クライマックス」

入った切手シーが合同で、淡路ー から 月 17 日 を始めま ようと、

高谷健司(洲本市) ※応募作品は7月15日まで三原公民館で展示。

込む投げだんじりをタイ

迫力があって素晴らしいです

に描写したカメラアイは

淡路人形の切手

淡路人形浄瑠璃のPRを

淡路島内の49郵便局

淡路人形の写真が

トを作成し

M M

2009.7.1発行

全力を尽くしてまい

ほんとうに申し訳ござ

切な遂行と、

市民の福祉向上に

▽選者講評=背景に布団だん

じりをうまく取り入れ、

練り